
Das Baureferat hat mitgeteilt, dass das Anliegen noch vom KVR geprüft wird.
Der Bürger wurde darüber entsprechend informiert.


